



FI-USO exige al Gobierno celeridad frente a las situaciones más urgentes del carbón

- Además, pide que se retracte de las manifestaciones que están coartando la compra de carbón por parte de las centrales, lastrando el futuro de las explotaciones viables
- El carbón tiene futuro, incluso, más allá de 2027

Madrid, 25 de septiembre de 2018.- La Federación de Industria de USO exige al Gobierno “máxima celeridad y efectividad para resolver las situaciones más urgentes de unidades de producción de las Cuencas Mineras inmersas en concursos de acreedores”, resume Marco Antonio Martínez, secretario general de USO Castilla y León, al frente de la delegación del sindicato que se ha reunido hoy con los representantes del Instituto de Reestructuración de la Minería del Carbón en Madrid.

Tras esta tercera reunión de la nueva etapa de negociaciones, Martínez considera que “no se avanza al ritmo que los afectados precisan, con EREs de extinción encima de la mesa que las autoridades y el partido en el Gobierno conocen de sobra. Es necesario una activación de las medidas sociales de manera urgente, que alcancen a todos los trabajadores afectados”.

Además de esta urgencia, expuesta en primer lugar durante el encuentro, FI-USO también exige al Gobierno “que se retracte de sus manifestaciones sobre el fin de las térmicas, ya que esta incertidumbre está coartando la compra de carbon por parte de las centrales eléctricas, y que apoyen, sin embargo, la creación de una reserva estratégica de mineral, que se demuestra permanentemente que hoy por hoy sigue siendo necesario para abastecer energéticamente a este país. Nosotros somos partidarios de que la Cuenca tenga como eje fundamental la actividad del carbon mucho más allá de 2027”, urge Marco Antonio Martínez.

Por ultimo, desde la Federación de Industria de USO, se reconoce que “no somos personas que miramos atrás, sabemos que se necesitan proyectos concretos para las Comarcas Mineras, que sean viables y avalados por la SEPI”.

